

Cuba no tolera una justicia tecnicista y alejada de la realidad



La Habana, 18 may (ACN) La sociedad cubana y el pueblo en cuyo nombre los jueces ejercen su función, no admitirían que esto sean excesivamente tecnicistas y distantes de la realidad circundante, afirmó Rubén Remigio Ferro, presidente del Tribunal Supremo Popular de Cuba.

Durante la apertura del VIII Encuentro Internacional Justicia y Derecho, en el Palacio de Convenciones de La Habana, Remigio Ferro dijo que semejante comportamiento dejaría a tribunales y jueces carentes de la autoridad y el reconocimiento social, necesarios para la efectividad de su labor.

Tal perspectiva lejos de socavar la vigencia del principio de independencia judicial, la fortalece, como complemento indispensable para que su ejercicio no desborde los límites de lo verdaderamente democrático en la impartición de justicia, manifestó a juristas de 27 países.

Remigio acotó que sería irracional que la independencia objetiva y subjetiva de los jueces, en el cumplimiento de sus funciones, sirviera de manto protector a la arbitrariedad, la anarquía y la irresponsabilidad.

Si eso sucediera, puntualizó, la población desconfiaría de sus instituciones judiciales y se crearían crisis como las que en la actualidad están presentes en no pocos países.

Hoy, dijo el presidente del Tribunal Supremo, la persistencia de resultados disfuncionales en el desempeño de los órganos judiciales de muchas naciones trae consigo excesiva demora en el juzgamiento de los casos, y la adopción de decisiones absurdas con retorcidas interpretaciones de la ley.

Frente a esa negativa situación, expresó, se incorpora la perspectiva defendida por Cuba de la actividad judicial como servicio público al ciudadano.

Este encuentro, afirmó Remigio, se efectúa en momentos en que se consolida el prestigio y reconocimiento alcanzado por la Isla internacionalmente.

En tal sentido, recordó el amplio ejercicio democrático mediante el cual la sociedad cubana debate sobre las principales proyecciones a seguir para continuar con la actualización del modelo económico y social, y garantizar la construcción de un Socialismo próspero y sostenible.

Corresponderá, aseveró, al Derecho y a la justicia desempeñar un rol destacado en esa misión.

El VIII Encuentro Internacional de Justicia y Derecho se desarrollará hasta el jueves en el Palacio de Convenciones de esta capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/93858-cuba-no-tolera-una-justicia-tecnicista-y-alejada-de-la-realidad>



Radio Habana Cuba